



“... hablamos, no con palabras enseñadas por sabiduría humana, sino con las que enseña el Espíritu, acomodando lo espiritual a lo espiritual.”

– I Corintios 2:13

Peticiones de Oración

Adaptación de nuestros estudiantes a los nuevos métodos de enseñanza ante la situación de pandemia.

Protección y provisión para las familias de nuestra comunidad educativa.

Plan de Fortalecimiento académico en todos los Centros de estudio.

Próximas Actividades

Oct 10– Conferencia II del curso de Cosmovisión Cristiana en Santa Ana.

Oct 17– Inicia curso de Doctrinas de la Gracia en la ciudad de Lourdes.

Oct 17– Inicia curso de Teología Propia en la ciudad de Metapán.

Oct 24– Inicia curso de Antropología Teológica en la ciudad de Santa Ana.

Oct 30– Finaliza curso de Homilética en la ciudad de Ahuachapán.

Oct 31– Inicia curso de Soteriología en cantón Ateos, La Libertad.

La iglesia en Corinto estaba viviendo una realidad similar a la nuestra cuando recibe este mensaje del apóstol Pablo. Esta realidad tiene que ver con la condición del mundo y nuestra responsabilidad cristiana. A pesar que toda la humanidad está enfrentado los efectos de la pandemia de COVID-19, más allá del impacto del virus, la realidad sigue siendo la misma: el mundo vaga perdido por causa del pecado y está muriendo sin Cristo. Ante esta realidad, nosotros tenemos una demanda divina de compartir las verdades espirituales a este mundo y levantar en alto la luz de Cristo. La revelación de Dios es la única capaz de transformar al mundo y sujetarlo a los grandes propósitos divinos. Por ello, la demanda del cristiano es compartir la revelación divina y no cualquier contenido. La razón es porque sólo la revelación divina es redentora (II Tim. 2:15) antes que transformadora (II Tim. 3:16-17). Cualquier otro tipo de saber o conocimiento puede convertir a alguien pero no puede redimirlo. Bajo este enfoque, la educación teológica está unida a esa demanda divina, que es pedagógica y misionera. La enseñanza fiel de las Escrituras solo es posible cuando se realiza con el poder y la dirección del Espíritu Santo, pues es el canal indispensable de comunicación en el proceso de perfeccionamiento de los santos. Solamente él puede habilitar al hombre para que el conocimiento de Dios pueda conducirlo a la conversión y redención. Durante el mes de Septiembre, las actividades de SIMES fueron enfocadas a seguir siendo una institución al servicio de Dios y la iglesia, cuyo propósito es capacitar líderes cristianos para el ministerio. Entendemos que el proceso no es fácil pero sin duda es provechoso, porque sus frutos glorifican a Dios. Enseñar las verdades bíblicas antes que la sabiduría humana, sigue siendo la premisa fundamental de nuestra labor.

Durante la primera semana del mes, finalizaron varios cursos en algunos centros de estudio. El día **Martes 01**, finalizó el curso de Misionología Reformada en el Instituto Bíblico Oasis (IBO) de Santa Ana, con entrega de tareas y examen final. Este curso estuvo a cargo del profesor Mario Corleto. El día **Viernes 04**, concluí el curso sobre Cristología en Centro Teológico Reformado de Ahuachapán (CENTRA) con examen final y entrega de tareas. El día **Sábado 05**, finalizó el curso de Historia de la Iglesia Medieval en el Instituto Bíblico Oasis (IBO) grupo Sabatino, con la entrega de tareas y el examen final. Este curso estuvo dirigido por el profesor Carlos Chávez. Estamos muy animados con el avance que los centros de estudio han mantenido hasta hoy. En esta semana también dediqué tiempo para revisar y calificar tareas de varios cursos que finalizaron en los últimos días; estos son: Apologética Introdutoria (Metapán), Cosmovisión Cristiana (Santa Ana); algunas tareas del Libro de Éxodo (Intensivo). Siempre trae mucha satisfacción ver el crecimiento de nuestros estudiantes a través de sus tareas; más allá de una buena calificación, nos alegra su buen criterio teológico.

En la segunda semana hubo actividades académicas en diversos centros de estudio. El día **Martes 08** inició el curso de Administración Cristiana en el Instituto Bíblico Oasis (IBO) en Santa Ana. En esta ocasión, dicté la primera de tres conferencias que se ofrecerán en este curso. Fue una jornada de tres horas de clase por audio-conferencia en las que se estudió las generalidades de la administración y la iglesia en su función de administradora del plan de Dios. Este es el quinto curso de seis que se ofrecerán durante este año en este centro de estudio. El grupo sigue avanzando constantemente. El día **Miércoles 09** y **Jueves 10**, concluí los cursos de Apologética Introdutoria y Hermenéutica Bíblica en la Escuela Teológica Reformada (ETR) de Tegucigalpa, Honduras, en modalidad a distancia, con el apoyo del profesor Enoc Torres Arguijo. He colaborado desde el año pasado en varios cursos en este centro de estudios, gracias a la oportunidad que me ha brindado nuestro Decano Regional, Rev. José J. Ramírez. El día **Sábado 12** hubo varias actividades académicas. Por la mañana, inició el curso de Cosmovisión Cristiana en el Instituto Bíblico Oasis (IBO) grupo Sabatino. En esta ocasión, el profesor Mario Corleto dictó la primera de dos Video-Conferencias que se



ofrecerán en este curso. Fue una jornada de cuatro horas de clase en que se estudió la esquizofrenia intelectual, la guerra por la verdad, y las cosmovisiones no cristianas. Por la tarde, dicté la segunda conferencia del curso Hermenéutica Bíblica al grupo de estudiantes del Seminario Teológico Congregacional de Metapán (SETCOM). En esta ocasión, fue una jornada de tres horas de clase por video-conferencia en las que se estudió los componentes para la exégesis, la exégesis aplicada, y métodos de estudio para la interpretación bíblica. Ambos grupos siguen avanzando con mucho ánimo.

Durante la tercera semana dediqué tiempo para revisar calificar tareas de los siguientes cursos: Historia de la Reforma, Sociología y Evangelio de Marcos (Ahuachapán). Además, Apologética Introductoria y Hermenéutica Bíblica (Tegucigalpa, Honduras). Esta misma semana también preparé los recursos generales para el curso de Teología Propia para la Escuela Teológica Reformada (ETR) de Tegucigalpa, Honduras. Voy a servir de profesor en este curso que inició el día Lunes 14 y en el curso Evangelismo que iniciará el día 02 de Noviembre, para completar el ciclo de estudios del año 2020. Esto cursos serán impartidos a distancia con el apoyo local del profesor Enoc Torres. El día Viernes 18 inició el curso de Homilética en el Centro Teológico Reformado de Ahuachapán (CENTRA). En esta ocasión, el profesor Mario Corleto dictó la primera de dos Video-Conferencias en este curso. Fue una jornada de cuatro horas de clase en las que se estudió una introducción a la homilética y las etapas de la preparación de un sermón expositivo. El grupo se mantiene constante con un total de trece personas.

Durante la última semana de este mes hubo actividades académicas y administrativas. El día Miércoles 22 dicté la segunda conferencia del curso Administración Cristiana en el Instituto Bíblico Oasis (IBO) de Santa Ana. En esta ocasión, fue una jornada de tres horas de clase en las que se estudió la necesidad de administrar, la administración de recursos eclesíásticos y recursos espirituales. El grupo aún mantiene diez estudiantes. El día Sábado 26 se realizó la segunda conferencia del curso Libro de Nehemías en la ciudad de Santa Ana, con el grupo de estudiantes del Seminario Gracia y Verdad (SEBIT). En esta ocasión, el profesor Mario Corleto desarrolló una jornada de tres horas de clase en las que se estudiaron cuatro ladrillos del liderazgo de Nehemías: la reconciliación, el carácter, la acción de gracias, el testimonio cristiano. A pesar que dos estudiantes han suspendido sus estudios temporalmente por razones personales, el grupo sigue avanzando muy constante y comprometido con un total de diez personas. Este mismo día por la tarde, asistí a la Segunda Reunión Virtual del Comité Regional de MINTS Centroamérica. Dirigió la reunión el Rev. José Ramírez, Decano Regional, y compartió el devocional bíblico titulado “Comprometidos con el Reino de Dios” basado en I Corintios 3. Luego del devocional, hubo tres mesas de trabajo en las que se trataron asuntos académicos, ministeriales y financieros. Fue un tiempo de mucha comunión y planificación. Deseamos que Dios guíe a nuestro Decano y al Comité.

Finalicé el mes dedicando tiempo para iniciar la producción de una serie de video conferencias del curso Doctrinas de la Gracia. Con esta serie, SIMES ya posee varios cursos pre-grabados que pueden utilizarse para enseñarlos en diversos contextos bajo la modalidad a distancia. Estos recursos adicionales son colocados en el internet y son efectivos para alcanzar a más estudiantes en otros lugares de difícil acceso presencial.

Agradezco a Dios por su provisión y protección en tiempos de pandemia. No dudamos que Dios nos sostiene con su gracia. Agradecemos a todos los hermanos y hermanas que siguen apoyando este ministerio con sus ofrendas y sus oraciones. Les animamos a seguirlo haciendo para seguir llevando la sana doctrina a quienes más lo necesitan.

Lic. Marvin Argumedo

Director Nacional SIMES

Más Información: (503) 7103-5175 | (503) 2441-9640 | simes.contacto@gmail.com

www.simesvirtual.jimdofree.com

